
 

 

参加者の声を紹介します 

ご参加いただいたみなさま ありがとうございました 

・他の方の悩みや困っていることを聞いたり、 

自分自身の改善点に気づいたり、業務の見直しにもなって、 

参加出来て良かったです。 

4月に移動したこともあり、周りの方々ともっと関わっていこ

うと思いました。 

 

・関わる力が大切。もっと人と関わりたいと思いました。 

美穂先生からパワーをもらいました。ありがとうございました。 

 

・普段何げなくしている事を振り返り、気づきを再確認できて 

良かったです。 

 

・気付かなかった事が多くあり、あたり前のマナーをもっと勉強

しなくてはと再確認できた。 

受けたい講座は、電話対応、あいさつ、接遇関係。 


